

高月中だより

平成29年6月30日

No. 4 文責 校長 谷口国夫

PTA花いっぱい活動

6月3日(土)にPTA環境推進部を中心として、本部役員や生徒も参加して「花いっぱい活動」が実施されました。

肥料を混ぜた土がプランターに入れられると、手際よく花の苗が移植されていきます。サルビア、マリーゴールド、ペチュニアの苗を日電からいただきました。毎年、いろいろな人のご好意で、昇降口前に色鮮やかなお花が咲いてい



ます。参加いただいた保護者、生徒のみなさん、ありがとうございました。

ブラスバンド部の演奏

6月4日(土)には、西野水道祭が開かれ、毎年ブラスバンド部が演奏し、地域行事貢献の一端を担っています。昨年は天候に恵まれず、室内演奏でしたが、今年は、ステージでの演奏と1年生のかわいらしい振り付けのダンスで会場を盛り上げました。



薬物乱用防止教室

6月6日(火)に、薬物乱用防止教室を行いました。「病気を治す」と思って飲む薬も、用法用量を守らないと、体にとっては「毒」になる。他人の薬をもらって飲むと、大変なことになる。

まして、危険ドラッグや麻薬、大麻は、なんとしても拒否することなどを学びました。



授業参観 & 進路説明会

6月13日(火)には、授業参観と3年生進路説明会を実施しました。多数の参観や説明会参加をありがとうございました。



今回の進路説明会は、近隣の高校の先生に、高月中に来校いただき、高校の特色などを説明していただきました。なにしろ生まれて初めての進路選択です。3年生は、夏休みの体験入学など進路先の情報収集を進めていきます。

命の授業

6月22日(木)、「命」「性」について指導していただいている齊藤^{あづか}智孝先生(助産師)に、今年も3年生を対象に講話をしていただきました。「命が誕生すること、自分を大切にすること、赤ちゃんはみんな望まれて産まれてくるのが幸せなのだが、・・・」。少年少女から青年へ育っていく過程にいる中学生にとって、自分も相手も大切にすることはどういふことか、考えさせてもらいました



2年生職場体験学習が始まります

すっかり定着してきました2年生の職場体験学習が、7月3日から始まります。このため、社会で活躍しておられる方から、仕事に対する思いやきびしさ、社会人としてのマナーを学びました。

近隣の事業所のご協力により、中学生を受け入れていただき、貴重な体験をさせていただきます。ぜひ多くのものを学んできてほしいと思います。



勝負をする若者の目

今年の5月29日～6月5日に「世界卓球選手権」がドイツで開催され、日本でもその模様がテレビで中継されていました。手に汗握る熱戦が展開され、混合ダブルスでは「石川佳純・吉村真晴」ペアが見事優勝！中国勢の強さに、なかなかとれなかったメダルをダブルス・シングルスで手にすることができました。



なかでも、中高生の活躍に目を見張ることが多く2020年の東京オリンピックにも期待を寄せるところです。日本のエース、水谷を破り勝ち上がっていった張本智和選手は14歳、女子ダブルスの伊藤美誠・早田ひな選手はともに高2のコンビ、女子シングルの平野美宇選手も17歳です。すごいなあ！と思います。特にサーブを入れるときの各選手の目が好きです。インタビューを受けるときとまったく違う勝負をかける若者の目には、挑戦者の鋭さがあると思いました。また、14歳でプロ棋士となり、公式戦連勝新記録29連勝（6月28日現在）と30年ぶりに記録を塗り替えた藤井聡太四段もいます。本当に大活躍する中高生に注目しています。

さて、7月になると中体連夏季ブロック、県、近畿・全国へと続く大会が間近に迫ってきます。高月中生は高月中生として、勝負をかける瞬間があります。その時がきたなら、ぜひ集中して「勝負師の目」を見せてください。

高月中学校にも、卓球個人参加で昨年近畿大会出場の2年生 井口満希さん（今年も期待される）やウエイトリフティングで8月の全国大会に出場する2年生 堤茉央さん、1年生 青木結那さんがいます。それぞれの競技でみんなの輝く姿を期待しています。

学ぶ楽しさを見つけよう2

学校だより4月号でお知らせしましたように、本校は学習方法について研究をしています。1学期ももうすぐ終わろうとしています、授業のようすをお伝えします。

「コ」の字型机配置は、違和感なく各教室に根付いています。そこからの4人班での学習は、真剣さの中にも、わからないことを班の仲間に聞ける安心感があるように見



えます。生徒たちを見ていると、まずは個人で課題に取り組みます。難しい課題にぶつかると手が止まってしまう



ますが、なかなか隣の人に聞けません。それは隣で真剣に考えている人への遠慮かもしれません（そこが高月中の生徒のおくゆかしく良いところかもしれません）。でも、「ここどうするの？」「なん

でこうなるの？」というつぶやきも聞こえてきます。ガヤガヤとうるさいざわつきではありません。

先日、県の教育委員会の先生が訪問され、授業を見ていただき感想を聞かせてもらいました。「昨年も訪問しましたが、昨年より授業中の子どもたちの顔を明るく感じました。」と講評していただきました。まだまだ始まったばかりですので、「子どもたちが夢中になって・・・」までは、遙かに遠い道のりのように思いますが、確かな一歩踏み出した感じです。

なお、本校ALTのニコラス先生は、7月で3年の任用期間が終わります。残念ですが高月中での仕事はいったん終わりです。2学期からは、新しいALTの先生が来られる予定です。

7月の予定



- 1日（土） 陸上競技記録会
ソフトボールびわこ杯
- 3日（月）～7日（金）
2年生職場体験学習
- 6日（木） 1・3年薬物乱用防止教室
- 8日（土） 吹奏楽フェスティバル
- 13日（木）14日（金）18日（火）19日（水）
保護者懇談会
- 20日（木） 1学期終業式
- 21日（金）22日（土）
中体連夏季ブロック大会
- 25日（火） PTA字委員会
- 27日（木）28日（金） 中体連県大会
- 27日（木） 県吹奏楽コンクール
- 29日（土） 中部日本吹奏楽コンクール

